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Sulpicien, professeur au Grand Séminaire de Limoges.  
Extraits de Vous… mes amis

 
 : 

 « Quand vous faites un exercice, unissez-vous très 
humblement à Notre Seigneur. JESUS en son humanité offre 
à son Père le culte le plus parfait qui se puisse concevoir. Il 
adore, il remercie, il prie, il offre ses immolations. Il aime 
toujours… Il est aussi la Voie. C’est par lui que l’âme va au 
Père. Il transforme peu à peu l’âme en lui et, lorsque cette 
transformation a atteint un certain degré, la Sainte Trinité, ne 
voyant plus que JESUS dans l’âme, en quelque sorte, prend 
en elle ses délices et le lui fait comprendre. Courage donc 
et confiance humble et paisible toujours. » 
 
 « Que JESUS se fasse lui-même votre ‘Maître intérieur’. 
Tant qu’il n’ouvre pas nos yeux, nous ne voyons pas ; tant  
qu’il n’affermit pas notre volonté, nous ne voulons pas vraiment ; tant qu’il ne dilate 
pas notre cœur, nous n’aimons pas. Il faut qu’il nous montre lui-même du dedans la 
manière de nous y prendre pour arriver à penser, à vouloir, à aimer comme lui. Au 
fond, il est obligé de nous apprendre comment on se perd, comment on se 
transforme et comment on se retrouve en lui. C’est donc une grâce toute spéciale 
de docilité intérieure que je demande pour vous. Demandez-la de votre côté. 
 Tenez-vous dans le recueillement et dans la paix, comme aux écoutes. Soyez 
souple à tous les vouloirs divins, JESUS fera son œuvre. Il vous enseignera aussi ‘sa 
manière’ et vous accomplirez toutes choses ‘à la manière’ du doux Sauveur. » 
 

« Vivez seul à seul avec le bon Dieu. Ne le quittez pour ainsi dire pas du regard 
de l’âme. Priez-le sans cesse d’habiter en vous et d’y vivre sa vie, et de vous la faire 
vivre avec lui. C’est son œuvre. Mais vous pouvez la faciliter par le silence intérieur, 
le vrai détachement de tout, le désir humble mais ardent de posséder ce Dieu si bon 
et d’être totalement possédé par lui en toute propriété. La voie, c’est l’imitation 
pratique de JESUS doux et portant sa croix. » 
 
 « Croire de plus en plus au besoin d’union à Dieu pour faire le bien. Notre 
Seigneur n’agit par une âme que lorsqu’il a agi dans cette âme. Lui laisser le temps et 
le moyen de le faire. Plus on est près de Dieu, plus on voit clair. » 
 
 « C’est si bon d’être bon ! Notre Seigneur a dit, rapporte saint Paul : ‘Il est 
meilleur de donner que de recevoir’ (Ac XX, 35). On ne se reproche jamais d’avoir été 
trop bon. Voyez, le bon Dieu fait luire son soleil sur les bons et sur les méchants. Il ne 
faut pas trancher juste, mais avoir pitié de l’humaine faiblesse. Aimer JESUS doux et 
humble de CŒUR. » 
 
 « Quand la lumière ne vient pas du dehors, recueillez-vous, consultez JESUS 
silencieusement. Il vous répondra toujours de quelque façon. » 
 

 


